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令和６年度 入札監視委員会議事概要

海上自衛隊

開催日及び場所 令和６年６月５日（水）福岡第２合同庁舎２階 共用第２･３会議室

委 員 牧角 龍憲（大学名誉教授） 松藤 泰典（大学名誉教授）

諏佐 マリ（大学准教授） 柴田 祐二（公認会計士）

Ⅱ 契約実施機関が締結する契約（地方防衛局等が発注する建設工事等を除く。）に関する審議

審 議 対 象 期 間 令和５年４月１日 ～ 令和６年３月３１日

審 議 対 象 件 数 ６，６５７件

１．入札状況について（入札参加資格の設定、指名及び落札者決定の経緯等について）

抽 出 件 数 ３件 （審議概要）

１ 抽出事案について

一 般 競 争 ３件

指 名 競 争 ０件

随 意 契 約 ０件

意 見 ・ 質 問 回 答

○ 委員からの 【発注実績について】

意見・質問 特に意見なし

○ それに対する 【抽出事案について】

回答等 １［充電器セット］（一般競争契約

（１者応札））

・ １者応札となった要因について ・ 当該製品が市販性の低い製品で

説明されたい。 あり、販売者が限定的であったた

めと推察している。

・ 落札率が１００％となった理由 ・ 類似の契約実績が無かったこと

について説明されたい から、応札業者参考見積をもって

予定価格を算定したため、落札率

が１００％となったものと推察し

ている。
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意 見 ・ 質 問 回 答

○ 委員からの ・ 入札公告の件名については、内 ・ 承知した。

意見・質問 容が分かりやすいものとなるよう 今後、件名については配慮して

工夫されたい。 いきたい。

○ それに対する

回答等 ２［輸送船１号ほか（売払）］（一

般競争契約）（複数者応札）

・ 落札率が高い理由について説明 ・ 計算価格は市況値等により算定

されたい。 しているものの、参考見積金額

（３者）の最高金額が高額であっ

たことから、見積金額を予定価格

として採用した。

各社（３者）の入札価格に幅が

ある理由については、有価物の純

度を上げるための解体に係る設備

の保有状況、解体場所から有価物

の引取り会社までの輸送距離が各

社で異なること等が考えられる。

また、入札前に提出された見積

金額と入札価格が乖離している理

由については、素材価格の値上が

り幅を予測し、労務費を抑えられ

る目途がついた等、事情の変化が

あったものと考えられる。

よって、落札率が高い理由につ

いては、企業努力、競争性により

総合的に判断されたことが高落札

に繋がったものと考えられる。

・ 入札説明会は、どのように行っ ・ 説明日は１日しか設定していな

ているか。 いが、各業者が一同に会すること

がないよう、時間帯を分けて実施

している。

・ 秘密情報の入手などの意図をも ・ 売払い契約については、調査基

った高額応札者への対応について 準価格の設定を行っていない。

説明されたい。 物品の秘密保全措置については

事前に該当装備品等を取り外し、

素材として売払いを行っている。

３［展示航空機（二式大型飛行艇）

の補修］（一般競争契約）（複数

者応札）

・ 落札率が高い理由について説明 ・ 予定価格ついて、積算価格と応

されたい。 札業者の参考見積を比較、検討
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意 見 ・ 質 問 回 答

○ 委員からの し、応札業者参考見積の最低価格

意見・質問 をもって算定した。

１回目の入札では予定価格に達

○ それに対する せず再度入札による落札となった

回答等 ため、落札率が高くなったと推察

している。

・ このような補修は定期的に行っ ・ 数年間隔で実施している。

ているのか。 なお、前回は平成３０年度に実

施している。

・ 展示航空機は文化財的価値があ ・ 今後検討していきたい。

るものと思慮する。今後も適切に

補修等を実施されたい。
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２．談合疑義案件の処理状況について

談 合 疑 義 件 数 ０件 （審議概要）

なし

意 見 ・ 質 問 回 答

○ 委員からの なし

意見・質問

○ それに対する

回答等

委員会による意見の なし

具申又は勧告の内容


